



## Calificación de "Triple A" en finanzas dan confianza a inversionistas: Russek

Gracias a las calificaciones obtenidas por el Gobierno de Chihuahua en materia crediticia en los últimos días, se garantiza la confianza entre los inversionistas que buscan establecerse en Chihuahua, dijo el secretario de Economía Estatal, Manuel Russek Valles.

“La calificación obtenida desde luego que genera confianza en los inversionistas por que se ha tocado mucho el tema de la deuda, pero al estar calificada como triple A le da una importancia relevante dado que las finanzas públicas del Gobierno del Estado están bien manejadas y administradas”, externó.

Cabe mencionar que recientemente el Grupo Financiero Fitch Ratings y la calificadora Moodys otorgaron a Chihuahua la más alta calificación crediticia (AAA), lo que fue aplaudido por el funcionario estatal.

Agregó que en consecuencia los contratos de deuda que ha generado el Gobierno garantizan que existen los ingresos naturales para cumplir con los compromisos que se crearon a la hora de adquirir ese tipo de deuda, lo que otorga seguridad a los inversionistas para quedarse en el estado.

Publicado por: Dulce Rodríguez Calderón